



C'est à ce rituel que se sont livrés ce samedi, les ressortissants du Mbam-et-Inoubou, (un des dix départements de la région du Centre) qui ont célébré la nomination d'Achille Bassilekin III au poste de ministre des Petites et moyennes entreprises, de l'Economie sociale et de l'Artisanat (Minpmeesa).

Des camerounais sont donc venus des 9 arrondissements que compte le Mbam-et-Inoubou, (Bafia, Bokito, Deuk, Kiiki, Kon-Yambetta, Makénéné, Ndikinimeki, Nitoukou, Ombessa,), certains sont partis de Yaoundé, Douala et d'autres métropoles du pays pour rejoindre Bafia lieu de la célébration du meeting populaire qui a démarré par une bénédiction inter-religieuse au cours de laquelle prières chrétiennes et musulmanes ont été dites.

De nombreux autres membres du gouvernement, Gabriel Dodo Ndocke, Adoum Gargoum, Laurent Serge Etoundi Ngoa, et l'ambassade de France se sont associés aux ressortissants du Mbam-et-Inoubou pour la grande fête.

Le meeting populaire de Bafia était donc un test grandeur nature, la première sortie politique du nouveau Minpmeesa nommé à ce poste lors du réaménagement ministériel du 04 janvier 2019. 5 discours ont été prononcés ce samedi.

À l'occasion de sa déclaration très attendue le nouveau Minpmeesa a remercié tous les

ressortissants du département du Mbam-et-Inoubou et ceux venus d'ailleurs de s'être mobilisés pour la réussite du meeting de Bafia.

Le Minpmeesa a fait savoir que sa main reste tendue à tous, jeunes moins jeunes, hommes et femmes qui ont le désir de réussir et de participer à l'émergence du Cameroun et qui veulent saisir les opportunités qu'offre le mandat en cours baptisé "septennat des grandes opportunités".

Au terme de ce meeting de Bafia qui a réuni plus de 8000 personnes, une motion de soutien adressée à Paul Biya a été signée par des centaines d'élites du Mbam-et-Inoubou. Pour rappel, le département du Mbam-et-Inoubou a voté à plus de 84% le président Biya lors du dernier scrutin présidentiel du 7 octobre 2018.

Koaci/237actu
